

Fiscalía de Veracruz eliminó información de los desaparecidos

Por: William Cortez y Francisco De Luna. Primer Párrafo. 22/02/2016

De manera sorpresiva, la Fiscalía de Veracruz desactivó la información relacionada con las personas desaparecidas de cuentas oficiales de Internet y de redes sociales.

Desde hace unos días se han ido desactivando datos e información pública de Alerta Amber Veracruz, programa de localización de personas desaparecidas instalado el 4 de marzo de 2014.

Y es que al consultarse el apartado Alerta Amber en la página oficial de la Fiscalía General del Estado de Veracruz (<http://www.veracruz.gob.mx/justicia/servicio/alerta-amber/>) solo hay un espacio en blanco.

Lo mismo sucede en Facebook, la cuenta “Alerta Amber Veracruz – Oficial” que hasta hace una semana permitía conocer los reportes de las personas desaparecidas en la entidad.

Fueron eliminados los retratos de los niños desaparecidos durante los meses de noviembre y diciembre de 2015, y enero y febrero de 2016.

Hasta fines de enero dicho portal reportó 116 casos de menores desaparecidos, de los que seguían sin encontrarse 20 niñas y niños tal y como lo consignó primerparrafo.com en la siguiente nota: <http://primerparrafo.com/desaparecidos-20-ninos-de-veracruz/>

La desaparición de personas, es, desde hace varios años, uno de los principales problemas de inseguridad que aquejan al Estado de Veracruz.



Así luce el portal de la Fiscalía de Veracruz.

Fuente: <http://primerparrafo.com/fiscalia-de-veracruz-elimino-informacion-de-los-desaparecidos/>

Fotografía: e-veracruz

Fecha de creación

2016/02/22